



## SOS-Kinderdorf Khajur Kalan in Indien

2004 wurde in Khajuri Kalan, in der Provinz Uttar Pradesh in Allahabad, ein SOS-Kinderdorf für Kinder und Jugendliche mit körperlichen und geistigen Beeinträchtigungen gebaut.



Bedauerlicherweise empfinden Familien in Indien ein Kind mit einer Behinderung sehr oft als schwere Last. Die Folge für die Kinder ist in der Regel oft Isolation und Verschwiegenheit, wodurch die Kinder noch stärker ausgegrenzt werden und somit keine Chance auf ein Leben in Würde haben. Zahlreiche Kinder mit Behinderungen besuchen keine Schule. Das trifft vor allem auf spezifische Behinderungsformen zu - beispielsweise sind über 60 Prozent der Kinder mit Mehrfachbehinderungen zwischen sechs und dreizehn Jahren und fast die Hälfte aller Kinder dieser Altersgruppe mit geistigen Behinderungen nicht eingeschult. Familien erhalten nur selten Unterstützung, damit sie ihre Kinder zur Schule schicken können. Darüber hinaus sind viele Schulen und Ausbildungsstätten nicht behindertengerecht ausgestattet, und es gibt nur selten technische Lernhilfen für Kinder mit speziellen Bedürfnissen. Aus den angeführten Gründen hat SOS-Kinderdorf 14 Familienhäuser für rund 98 Kinder und Jugendliche mit Behinderungen in Khajuri Kalan gebaut und direkt im Anschluss ein Berufsbildungszentrum für Menschen mit körperlichen und geistigen Beeinträchtigungen geschaffen.

### SOS-Berufsbildungszentrum für Menschen mit körperlichen und geistigen Beeinträchtigungen

Das SOS-Berufsbildungszentrum Khajuri Kalan ermöglicht jährlich rund 60 jungen Menschen mit körperlichen und geistigen Beeinträchtigungen die Möglichkeit ihre Fähigkeiten und Fertigkeiten in der landwirtschaftlichen Arbeit und auch in handwerklichen Berufen zu entwickeln und einzubringen. Eine solide Ausbildung soll den Jugendlichen eine gute Basis für eine erfülltes und selbstständiges Leben ermöglichen.

Die jungen Erwachsenen helfen unter anderem bei der Ernte und Erzeugung von Weizen, Soja und anderen Gemüsepflanzen. Außerdem wird in den Bereichen Obstanbau und Milchwirtschaft - das Berufsbildungszentrum verfügt über 15 Milchkühe - verstärkt ausgebildet und unter Anleitung der speziell geschulten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern werden sehr gute Erträge erwirtschaftet. Bis zu 50 junge Menschen können in weiterer Folge vom SOS-Kinderdorf in eine SOS Jugendeinrichtung ziehen, in der sie während ihrer Berufsausbildung oder zu Beginn ihrer Erwerbstätigkeit weiterhin von ausgebildeten Fachkräften unterstützt werden.

## ZAHLEN & FAKTEN

### SOS-Berufbildungszentrum Khajur Kalan

<b>In Ausbildung befindliche Jugendliche 2016:</b>	rund 60 Burschen und Mädchen	
<b>Zielgruppe</b>	junge Menschen mit körperlichen und geistigen Beeinträchtigungen	
<b>Laufende Kosten für das Angebot pro Jahr</b>	<b>ca. 62.800€</b>	
<b>Offener Spendenbedarf:</b>	2017	20.207,18€ *
	<u>2018</u>	<u>19.900,00€ *</u>
		<b>40.107,18,€</b>

**Mit der Übernahme der offenen Spendensumme für 2017/2018 wäre die Einrichtung für dieses und kommendes Jahr zur Gänze ausfinanziert! Danke im Voraus für Ihre Hilfe und Unterstützung für die jungen Menschen in Khajur Kalan!**

\* Der Restbetrag 2017/18 wurde bereits über Spenden aus Indien und Förderern aus Europa zweckgewidmet abgedeckt

